

Проектная заявка.

1. Наименование проекта: «Сенсорная перезагрузка».
2. Срок реализации проекта: 24 месяца.
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Дрогичинский территориальный центр социального обслуживания населения» (далее ГУ «Дрогичинский ТЦСОН»).
4. Цели проекта: создание организованной окружающей среды (сенсорной комнаты) для людей с инвалидностью и пожилых людей (получателей услуг ГУ «Дрогичинский ТЦСОН») посредством оборудования сенсорной комнаты, занятия в которой помогут сохранить и укрепить их психофизическое здоровье путем стимулирования ослабленных сенсорных функций, обеспечить для них лучшую социализацию, адаптацию и реабилитацию.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: • провести ремонтно-восстановительные работы в помещении для сенсорной комнаты, закупить и установить сенсорное оборудование. • организовать ежедневные занятия в сенсорной комнате для людей с инвалидностью и пожилых людей по специально разработанной системе групповых и индивидуальных занятий/сеансов, согласно графику. • активно использовать оборудование сенсорной комнаты для нормализации, улучшения и развития эмоциональной сферы и коммуникативных навыков, сохранения и укрепления психофизического здоровья, развития навыков саморегуляции и релаксации, для формирования способности управлять своим эмоциональным состоянием, повышения самооценки и уверенности в себе, мобилизации внутренних физических и психических возможностей, профилактики хронического стресса.
6. Целевая группа: граждане пожилого возраста и люди с инвалидностью.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта, этапы и сроки их выполнения, виды расходов: I. Подготовительный этап: • Закупка необходимого материала и ремонтно-строительные работы, по подготовке необходимого помещения; • Закупка и установка оборудования для сенсорной комнаты с проведением торгов. Материальные затраты: 12 850 долларов США, 5 месяцев; оплата труда: 200 долларов США, 1 месяц. II. Основной этап: • Запуск индивидуальных и групповых занятий с психологом, специалистами по социальной работе, согласно разработанному

графику и по запросу. Освещение данной информации в СМИ; • Изготовление и распространение печатной продукции и информации в СМИ о направлениях деятельности сенсорной комнаты в рамках услуг, предоставляемых ГУ «Дрогичинский ТЦСОН». Затраты на оплату труда: 2400 долларов США, 18 месяцев; прочие затраты: 360 долларов США, 18 месяцев.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15 850.	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	12 000
Софинансирование	3 850
9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, город Дрогичин.	
10. Контактное лицо: (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты) И.Н. Дячок, заведующий отделением комплексной поддержки в кризисной ситуации и поддержки активного долголетия в условиях дневного пребывания, 8(01644)26004, 8(029) 5290793, эл. почта: drogichin@dtcson.brest.by	
11. Ожидаемый результат: снижение уровня тревожности, улучшение эмоционального состояния, развитие коммуникативных навыков и успешная социализация подопечных. По окончании деятельности проекта, занятия в сенсорной комнате будут продолжаться согласно графику на постоянной основе и по запросу.	

Project application.

1. Name of the project: «Touch reset».
2. Project implementation period: 24 months.
3. Organization, which offers a project: State institution «Drogichinsky territorial center of social service of the population».
4. The expected result of the project: creating an organized environment (a sensory room) for people with disabilities and elderly people (service recipients of the Drogichin TSSON) through the equipment of a sensory room; activities in the room will help preserve and strengthen their psychophysical health by stimulating weakened sensory functions, and will ensure better socialization, adaptation, and rehabilitation for them.
5. Tasks to be realized while the project implementation: • Carry out repair and restoration work in the room intended for the sensory room, purchase and install sensory equipment. • Organize daily sessions in the sensory room for people with disabilities and elderly people according to a specially developed system of group and individual sessions/sessions, in accordance with the schedule. • actively use the equipment in the sensory room to normalize, improve, and develop the emotional sphere and communication skills, to maintain and strengthen psychophysical health, to develop self-regulation and relaxation skills, to foster the ability to manage one's emotional state, to increase self-esteem and self-confidence, to mobilize internal physical and mental capabilities, and to prevent chronic stress.
6. Task group: elderly people and people with disabilities .
7. A brief description of the project activities, stages and deadlines for their implementation, types of expenses: I. Preparatory stage: • Purchase of the necessary material and repair and construction work to prepare the necessary premises; • Purchase and installation of equipment for the sensor room with bidding. Material costs: 12 850 dollars USA, 5 months; remuneration of labor: 200 dollars USA, 1 month. II. The main stage: • Conducting classes in the sensory room, according to the developed schedule and sanctifying this information in the media; • Production and distribution of printed materials and information in the media about the activities of the sensory room within the framework of services provided by the State Institution «Drogichinsky territorial center of social service of the

population». Labor costs: 2 400 dollars USA, 18 months; other costs: 360 dollars USA, 18 months.	
8. Total funding (dollars USA): 15 850	
Source of funding	Amount of financing (dollars USA)
Contributor	12 000
Co-financing	3 850
9. Place of the project implementation (region/ district, town): The Republic of Belarus, Brest region, city Drogichin.	
10. Contact person: I.N. Diachok, head of the Department of comprehensive support in a crisis situation and support for active longevity in day care facilities, tel.: 80164426004, 80295290793, e-mail: drogichin@dtcson.brest.by	
11. Expected result: A reduction in anxiety levels, an improvement in emotional well-being, the development of communication skills, and the successful socialization of the participants. After the project ends, sessions in the sensory room will continue according to the schedule on an ongoing basis and upon request.	